
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 30 NOVEMBRE 2007 

 

 

PRESENTS : 

 

Lucien CASTELLO, Gabriel CIMINO, Annick ETIENNE, Marc ETIENNE, Armelle 

EYRAUD, Marie-Christine GASSER, Raymonde GRALL, Jacqueline ODE, Guy ODE, 

Catherine POULNAIS, Geneviève SAGBOHAN, Georges SWIETLIC,  Danièle VIALA, 

Jacqueline WOODALL 

 

EXCUSES : 

 

Anne-Marie DOUX 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE 
 

Elle s’est tenue le 21 novembre dans une ambiance très amicale mais… moins d’adhérents 

étaient présents, peut-être à cause des grèves des transports. 

 

COMPOSITION DU BUREAU 
 

Le travail du bureau est un travail d’équipe et chaque Conseil d’Administration en est une 

démonstration. Les responsabilités se partagent selon les besoins. 

 

Président : FRANCOIS DELIGNE 

Vice Présidente : GENEVIEVE SAGBOHAN 

Secrétaire Générale : DANIELE VIALA 

Relations avec Linlithgow : CATHERINE POULNAIS 

Relations avec Pegnitz : ANNICK ETIENNE 

Trésorier : LUCIEN CASTELLO 

Secrétaire Adjointe : RAYMONDE GRALL 

Trésorier Adjoint : GUY ODE 

 

 

 

 

 



 

CARNAVAL 15 MARS 2008 

 

Un groupe de travail est constitué afin de déterminer la forme de la participation du Comité de 

Jumelage à cette manifestation. Des propositions d’activités seront envoyées par courrier 

début janvier à tous les adhérents. 

 

ECHANGES AVEC COME 

 

PROJET JEUNESSE : Séjour Culturel à Comé pendant les vacances scolaires de 

février : les jeunes de 16/17 ans doivent prendre de suite contact avec le Service Jeunesse 

de la Ville (voir tract ci-joint) 

 

Echanges de correspondances scolaires : Sur le lac Ahémé dans l’arrondissement d’Agatogbo 

de Comé, de nombreuses petites îles sont habitées et font partie de la commune de notre ville 

jumelée. 

Le directeur de l’école concernée est Monsieur Gaston Bessan, chef d’arrondissement, qui 

était venu à Guyancourt avec la délégation pour la cérémonie du jumelage en 2005. Cet 

enseignant aimerait beaucoup correspondre avec une école guyancourtoise, Madame Marie-

Claude Bourdon, Directrice de l’école Charlemagne s’est aussitôt proposée. 

De plus, les enfants pour se rendre à l’école doivent emprunter une pirogue payante. Il est 

donc proposé de financer une pirogue. 

Le Comité de Jumelage pourrait aussi organiser une soirée dont les bénéfices serviraient à 

compléter l’argent collectée par l’école. 

 

PROJETS DE COOPERATION DECENTRALISEE ENTRE LES DEUX VILLES 

 

Au prochain Conseil Municipal de décembre seront proposés les financements de : 

mobilier scolaire de 2 écoles et l’équipement de l’infirmerie du Collège d’Enseignement 

Général de Comé, qui rappelons le, a été construite en partie par les deux chantiers jeunes de 

2003 et 2004. 

Le mobilier sera fabriqué sur place ce qui favorisa l’artisanat et le commerce local. 

 

- Dossier déposé à la Préfecture des Yvelines pour transmission au Ministère des Affaires 

Etrangères et Européennes fin novembre pour la demande de subventions. 

Ce premier grand projet est un projet d’appui institutionnel à la Mairie de Comé, il apparaît 

que c’est la base de notre coopération si nous voulons par la suite développer des projets 

pluriannuels.  

Les différents volets de ce dossier sont : 

- la formation des personnels administratifs de la Mairie de Comé aux techniques de 

classement et d’archivage, 

- l’équipement informatique  et l’équipement d’un  standard téléphonique avec formation. 

- le recrutement d’un cadre pour le développement de Comé, poste financé pendant un an par 

Guyancourt. 

- l’achat d’un groupe électrogène pour la Mairie car les coupures d’électricité sont très 

fréquentes, voir quotidiennes pendant certaines périodes. 

 

 

 

 



 

ECHANGES AVEC LINLITHGOW  

 

Madame Catherine Poulnais qui prend la suite de Madame Marie-Christine Le Tarnec a pris 

contact avec Monsieur Alan Mac Leod. 

Deux projets sont en cours : du 12 au 16 mai 2008 la venue de la LPS  comme chaque année, 

et du 18 au 20 octobre 2008, l’échange traditionnel.  

Madame Geneviève Sagbohan signale qu’elle a écrit à Monsieur Alan Mac Leod afin de lui 

faire part des difficultés rencontrées avec les jeunes rugbymen en octobre de cette année. 

 

ECHANGES AVEC PEGNITZ 

 

A Pegnitz une réorganisation du Comité de Jumelage est en cours. 

En effet Monsieur Helmut Heinrich quitte la présidence en janvier et une nouvelle équipe se 

mettra en place. 

Les guyancourtois sont invités à l’Ascension 2008, et un courrier va être adressé par Madame 

Annick Etienne sous peu, pour connaître les intentions de déplacements (du 1
er

 mai au 4 mai 

2008) 

Actuellement le billet d’avion est à 104 euros (aller-retour, départ Orly) et les devis demandés 

pour un déplacement en bus conduisent à envisager un prix par personne situé entre 202 et 

254 euros. 

Il n’y aura donc pas d’affrètement de bus. 

 

 

Prochaine réunion du Conseil d’Administration le 16 janvier 2008 

 

 

RAPPEL DES ADRESSES UTILES 

 

Annick ETIENNE      01 39 44 18 28 a.etienne@jumelage-guyancourt.com 

 

Catherine POULNAIS     01 30 96 09 24  

 

Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents présidents de 

commission : http://www.jumelage-guyancourt.com 

 


